

CSRの取り組み

田川シダレザクラ復活祭2025 に参加しました！

地域貢献活動の一環として、田川(宮の橋周辺)のシダレザクラ補植活動に参加しました。田川のシダレザクラは、平成3年から7年頃の河川改修時に植樹されましたが、30年が経過し、本数が当初の7割まで減少してしまった中での今回の補植活動は、田川の美しい景観を守り、さらなる賑わいを生み出すための大切な取り組みです。私たちが植えた桜が根付き、数十年後に美しく咲き誇る日を楽しみにし

ながら、今後も地域と共に自然や環境を大切にする保全活動を続けてまいります。



群馬デジタルイノベーションチャレンジ への寄付をしました！

群馬県は県を挙げてDX推進の取り組みを積極的に行っており、その活動の一環として、子ども達に等しくデジタル技術に触れてもらいたいという方針の「群馬デジタルイノベーションチャレンジ」という事業があります。地域社会の子どもたちによりよい学びの場を提供したいという考え方に感銘を受けた群馬支店より、是非未来ある子ども達へ支援したいと考え寄付をさせて頂きました。

「群馬県庁知事戦略部デジタルトランスフォーメーション課 様」のホームページに、群馬支店の名前が掲載されておりますのでご覧いただけますと幸いです。



いばらき子ども食堂への応援助成 をしました！

子ども食堂サポートセンターいばらき様の、いばらき子ども食堂応援助成へ寄付をさせていただきました。子ども食堂サポートセンターいばらき様は、茨城県内の子ども食堂や学習支援など、子どもの居場所に関する総合相談、人材育成、地域ネットワークの強化などに取り組み、地域で子どもを支え、貧困の子どもたちの食事、居場所の確保を図る活動を行っております。未来ある地域の子どもたちに何か還元はできないか？という茨城支店の発案から今回の寄付に至りました。



中央区内保育園へ クリスマスツリーの 寄付をしました！

東京支店がある中央区内の保育園に通う子どもたちに、装飾の会社としてクリスマスツリーをプレゼントするのはどうか？というアイデアから今回の寄付に至りました。中央区役所様にお問い合わせをしたところ、区内の5か所の保育園様から快諾を頂くことができ、昨年に各保育園に納品をさせていただきました。

